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Reminho é condenado por reabrir
Sagrado Coração como Hospital Municipal
A reabertura do Hospital Sa-

grado Coração de Jesus em
março de 2013, para onde foram
levados móveis pertencentes ao
município, mudança feita duran-
te final de semana, isso um dia
depois da Câmara Municipal
aprovar a criação do Hospital
Municipal de São Sebastião do
Paraíso, foi considerada ilegal.
Decisão do juiz de direito da 2.ª
Vara Cível da comarca reconhe-
ceu denúncia feita pelo Ministé-
rio Público, e o ex-prefeito Rêmo-
lo Aloise foi condenado a ressar-
cir os cofres do município, em
importância a ser apurada.
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Foto arquivo: veículos da Prefeitura transportaram mobiliário do município para o
Hospital Sagrado Coração, um dia depois da Câmara aprovar o Hospital Municipal

Arquivo “JS”

Sebrae Minas inaugura Ponto
de Atendimento em Paraíso
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Polícia Civil prende em Paraíso homem
acusado de tráfico e porte ilegal de arma
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Governo abre processo seletivo
para superintendente

regional de ensino

Três importantes obras
continuam paralisadas e
abandonadas em Paraíso

Campeonato Quarentão
começa neste fim

de semana em Paraíso
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Polícia Civil
prende em

Paraíso homem
acusado de

tráfico e porte
ilegal de arma
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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

É HORA DE AJUSTARMOS O ROMBO,
NÃO DE REVER CARREIRAS

Tiago Mitraud
Na última quarta-feira, dia 20, recebemos na Câmara

dos Deputados o Projeto de Lei 1645/2019 elaborado
pelo governo federal, que propõe alterações na proteção
social dos militares, como é chamada a previdência das
Forças Armadas. O projeto era aguardado desde 20 de
fevereiro, quando o governo entregou a PEC com as
principais medidas para a Nova Previdência brasileira.

Nossa expectativa era de uma contribuição
significativa vinda também da classe dos militares para
a previdência. A urgência em lidar com o déficit do sistema
previdenciário, estimado em quase R$ 300 bilhões
apenas para 2019, justifica a necessidade de uma
reforma profunda e abrangente, envolvendo toda a
sociedade. No entanto, não foi isso que encontramos
no texto do projeto de lei.

O principal problema da proposta é que, ao contrário
de nossa expectativa, ela não trata somente da
previdência das Forças Armadas, mas principalmente
da reestruturação da carreira militar. Por mais que
mudanças nesta carreira possam ser meritórias, este
não é o momento e esta não é a forma de fazê-las.
Nosso maior desafio atual como país é o ajuste fiscal,
portanto as alterações na proteção social não podem
aparecer apenas de maneira acessória.

Ao fazer a conta na ponta do lápis, as economias
geradas na previdência dos militares seriam pratica-
mente eliminadas com as mudanças nas carreiras. Os

DEVOLVER
O ex-prefeito Rêmolo Aloise foi condenado a ressarcir
os cofres do município em valores ainda a serem apu-
rados, por tentar colocar em funcionamento o Hospital
Municipal no Hospital Sagrado Coração de Jesus. A
Câmara Municipal aprovou a criação do Hospital Muni-
cipal numa noite, e já no dia seguinte mobiliário per-
tencente ao município passou a ser transportado para
o Sagrado. O Ministério Público ingressou com ação
civil pública denunciando que houve uma série de irre-
gularidades.
PRESSIONADOS
O Ministério Público apontou que sendo ao mesmo tem-
po prefeito e usufrutuário do Hospital Sagrado Cora-
ção, Reminho acabou fazendo contrato com ele mes-
mo, sem licitação. Disse mais que seu hospital estava
desabilitado pelo SUS desde 2006 em virtudes de frau-
des nos faturamentos de serviços. Assegurou que mem-
bros do Conselho Municipal de Saúde foram pressio-
nados a votar favoravelmente à mudança. A sentença
foi proferida pelo juiz de direito da 2.ª Vara Cível da
comarca, Marcos Antônio Hipólito Rodrigues, datada em
12 de março.
ÁREA AZUL
O presidente da Câmara Municipal, Lisandro Monteiro
disse que vai tentar mais uma vez reunir-se com o dire-
tor da empresa concessionária da Área Azul em Para-
íso. Quer que esteja presente o prefeito Walkinho e o
secretário municipal de Trânsito, Miguel Felix, para re-
solver de uma vez por todas a questão. Caso contrário
não descarta a propositura de uma lei revogando a
concessão feita pelo município.
AGILIZOU
Informação obtida por esta coluna dá conta de que de
uns dias para cá por ordem da Copasa os serviços afei-
tos às obras para tratamento de esgotamento sanitá-
rio no município paraisense tomaram bastante agilida-
de. Coincidência ou não, tem crescido opiniões na es-
fera política sugerindo quebra de contrato, tendo em
vista que a Copasa vem cobrando de longa data, por
serviço que não está, efetivamente prestando. E além
do mais estaria poluindo córregos e rios, despejando
neles, dejetos coletados, sem nenhum tratamento
ELETIVAS
Representantes do Executivo e também do legislativo
estiveram reunidos nesta semana em um encontro re-
gional ocorrido em Nova Resende, terra do deputado
federal Emidinho Madeira. Foi debatida a situação das
cirurgias eletivas e eventuais propostas para encerrar
as longas filas de espera no atendimento através do
Sistema Único de Saúde (SUS). Pela Câmara Munici-
pal de Paraíso, compareceu o presidente Lisandro
Monteiro juntamente com os vereadores Vinício Scarano
e Luiz Benedito de Paula. Representou o Executivo, o
secretário municipal de Saúde, Wandilson Aparecido
Bícego.
PROMESSA
O deputado Emidinho Madeira se comprometeu a des-
tinar seu recurso anual de emenda parlamentar (R$7
milhões) para entidades de saúde que são referência
na região e estejam dispostas a prestar o atendimento
para os municípios do entorno. O senador Rodrigo
Pacheco também acordou que investirá o mesmo va-
lor. No caso de Paraíso, será beneficiada a Santa Casa
de Misericórdia. O deputado disse ainda que irá fazer
a indicação destes recursos aos pacientes e quando a
lista for zerada será feita a estruturação das entida-
des. Ele já adiantou que ajudará mais aquelas que mais
contribuírem.
ITINERANTE VOLUMOSA
A reunião itinerante realizada no meio de semana pela
Câmara Municipal foi considerada bastante produtiva.
O encontro realizado na praça central do bairro Alto
Bela Vista reuniu cerca de 70 participantes que apre-
sentaram suas reivindicações. Os pleitos foram
registrados, sem contar as visitas que foram agendadas,
dúvidas sanadas e conversas com os vereadores. A
proposta é buscar maior aproximação com o cidadão.
O primeiro encontro ocorrido na região do bairro São
Judas Tadeu não foi lá aquelas coisas. Este corpo a
corpo poderá render frutos futuros. Novas reuniões
itinerantes deverão ocorrer nas próximas semanas em
outras regiões da cidade.
PROTESTO
A Santa Casa de Misericórdia de São Sebastião do
Paraíso aderiu  ao movimento das Federassantas e
realizou nesta semana um protesto utilizando de seus
funcionários que foram para o trabalho utilizando
vestimentas pretas. O hospital reclama dívida com o
Governo do Estado, em torno de R$ 7 milhões que se-
quer tem previsão para serem pagas. Hospitais de ou-
tros municípios de Minas Gerais também participaram
do protesto e com o decorrer dos dias sem a mínima
perspectiva de recebimento certamente novas mani-
festações deverão ocorrer, principalmente para mos-
trar a sociedade a situação calamitosa em que se en-
contram os hospitais de todo o Estado.
ICM’S CULTURAL
Aprovado para deliberação na Câmara dos Vereado-
res de Paraíso,  Projeto de Lei n° 4909, de autoria do
Executivo Municipal. A iniciativa estabelece que os re-
passes provenientes do ICMS Cultural serão integrais
e imediatos, todavia, caso o repasse seja parcelado, a
transferência também será parcelada de igual modo.O
referido projeto altera lei que estabelecia que a movi-
mentação e aplicação dos recursos do Fundo Munici-
pal do Patrimônio Cultural teriam deliberação pela Di-
retoria da Educação e Cultura do Município, além de
serem depositados em conta especial, em Instituições
financeiras Estaduais ou Federais e à disposição do
Conselho Municipal do Patrimônio Cultural, em nome
do Município de São Sebastião do Paraíso.
REFORMA DA PREVIDÊNCIA
O vereador José Luiz das Graças deve liderar nesta
segunda-feira, 1º de abril, um movimento entre os ve-
readores de posicionamento contrário a atual propos-
ta de reforma da Previdência. A intenção e fazer che-
gar as vozes dos trabalhadores paraisenses até o Con-
gresso Nacional através de uma moção que devera ser
apresentada na Sessão Ordinária. Resta saber se os
demais colegas vão acompanhá-lo na proposição. Pelo
que se sabe tem sido horripilantes as reações de quem
entende na real o que esta por vir a partir do que está
sendo proposto. Que precisa ser feita é mais do que
necessário, mas a forma como está sendo feita está
suscitando dúvidas e reclamações.
PRESSÃO
O governador Romeu Zema não resistiu a pressão dos
policiais e profissionais do setor de segurança pública
do Estado de Minas Gerais e recuou quanto ao paga-
mento do 13º salário do ano passado. Para tranquilizar
a tropa que prometia uma grande manifestação ele con-
cedeu um auxílio fardamento, que deve ser gasto na
aquisição de uniformes. A proposta ocorreu no dia em
que o Tribunal de Contas do Estado o alertou de que
está excedendo nos limites de gastos. De recuo em
recuo, as categorias  das mais diversas entendem que
a negociação funciona mesmo na base da pressão.

Joel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesJoel Cintra BorgesCRÔNICA

ganhos financeiros são de R$ 97,3 bilhões, mas o
aumento dos gastos com a reestruturação da carreira
chega aos R$ 86,8 bi ao longo de 10 anos. Assim, sobra
apenas uma economia de R$ 10,5 bilhões, o que
representa apenas 1% da meta de R$ 1 trilhão de
economia do ministro Paulo Guedes.

Outro ponto controverso da proposta é que ela
mantém para a categoria os benefícios da integralidade
do último salário e paridade entre ativos e inativos. Essa
é uma medida irresponsável fiscalmente, que inclusive
já foi eliminada do restante do serviço público na reforma
de 2003.

Não podemos aceitar que a reforma do regime
previdenciário dos militares funcione como moeda de
troca para a reestruturação de carreira. Guardar um
"assento especial" a uma categoria específica pode abrir
o precedente para que se faça o mesmo para as
demais, que também possuem suas próprias
exigências - legítimas ou não.

Sigo na defesa de uma Nova Previdência. No
entanto, quero uma reforma abrangente, justa com
todos, sem privilégios e que entregue uma economia
significativa para nosso falido sistema previdenciário.
Só assim vamos garantir que a previdência brasileira
seja mais sustentável a longo prazo.

 (Hoje em Dia - 27/03/19)
Tiago Mitraud - Administrador e deputado federal pelo

NOVO/MG. É Líder do RenovaBR e dirigiu a Fundação Estudar

F A L E C I M E N T O S
23/03 - Luiz Paschoini, 84 anos
24/03 - Lavínia de Souza Cunha Mota, 2 dias
25/03 - Laura de Souza Cunha Mota, 2 dias
25/03 - Genésio Antonio de Oliveira, 58 anos
25/03 - Maria Aparecida Francisco, 84 anos
25/03 - Francisco Alexandre de Araujo, 52 anos
26/03 - Luísa de Souza Cunha Mota, 3 dias
26/03 - Luzimara Magdalena Castro, 70 anos
26/03 - Marcos Antonio Alexandre, 50 anos
29/03 - Gertrudes Paschoalina Dias, 93 anos
29/03 - Delminda Coimbra da Costa, 85 anos

Malba Tahan, no livro “Lendas do Deserto”, reúne uma
série de contos muito interessantes, situando-os na
distante e mágica Arábia. Fica a dúvida, se são verdadei-
ramente lendas daqueles povos, ou criações de sua
prodigiosa mente de escritor e matemático. O mais provável
é que seja uma mistura, o que não altera de forma alguma
o extraordinário valor de sua obra literária, principalmente
pela  grandeza de sentimentos que aflora de todas as
narrativas. A crônica de hoje baseia-se em uma dessas
lendas.

Salim era um rico mercador da cidade de Meca. Pena
é que fosse famoso por sua crueldade para com as
pessoas e animais. Importava-lhe, acima de tudo, aumentar
suas posses, fosse como fosse, machucasse a quem
machucasse .

Certa ocasião, após cavalgar um dia inteiro pelo deserto,
debaixo de um sol inclemente, seu cavalo começa a dar
sinais de grande cansaço. Mas, como a cidade já estava
à vista, Salim começa a chicoteá-lo brutalmente. O animal,
num último esforço, galopa uns poucos quilômetros,
morrendo em seguida.

—  Pouco me importa. - Resmunga ele. - Posso comprar
outro!

Tomando sua bagagem, ele começa a caminhar. De
repente, ao olhar para trás, toma o maior dos sustos: a
sombra que projetava era de cavalo! Grande, quatro pés,
cauda, orelhas erguidas, tudo. Assustado, ele corre, depois
rola pelo chão, tentando desfazer-se daquela sombra,
mas, debalde.

Quando entra na cidade, esse fato é logo visto e Salim
torna-se  motivo de chacota por parte das pessoas,
ouvindo gracejos e gargalhadas em todos os lugares por
onde passa. Desesperado, ele passa a evitar o povo,
permanecendo em casa. Mas, logo se entedia,
entristecendo muito. Aconselhado por alguém, consulta
um sábio, que lhe dá o seguinte conselho:

—  Auxilie a tudo que está à sua volta: pessoas,
animais,  plantas e  seres inanimados. Procure olhar com
amor até a própria poeira do chão em que você caminha.

Já transformado pelo sofrimento, o mercador procurou
seguir com o maior empenho essas palavras. No início
teve que forçar sua índole e, mesmo a contragosto,
ajudava aos desvalidos, procurava tratar bem aos animais,
era gentil com as árvores. Nem chutava mais os objetos,
como gostava de fazer antigamente. Aos poucos, sua fama
foi mudando e seu nome  tornando-se respeitado. E, fato
digno de nota, a sombra foi diminuindo e transformando-
se, até que tomou a forma de seu próprio corpo.

Interessante é que,  nesse tempo, o mercador não
estava mais preocupado com sombras, e sim com o
sofrimento alheio, uma vez que sua visão do mundo mudara
completamente...

A uma pessoa que o procurou, o sábio revelou que a
causa daquele fenômeno fora simplesmente grande
remorso.

Praticamente todos nós temos nossa sombra de cavalo:
lembranças incômodas que nos acompanham, de atos
menos dignos que praticamos no decorrer da vida.

Palavras duras dirigidas a nossos pais, talvez hoje já
no mundo espiritual, as quais ressoam em nossos ouvidos
como lava ardente.

Faltas no campo afetivo, de menor ou maior gravidade,
para com o companheiro ou companheira. Mesmo crimes,
como aborto, roubo ou até coisas piores.

Entretanto, importante é entender que, se águas
passadas não movem moinhos, os rios de agora podem
fazer muita coisa. Há muitos velhinhos nos asilos, ou mesmo
pelas ruas, precisando daquelas palavras doces que
gostaríamos de ter dirigido a nossos genitores. As
mulheres que, num momento infeliz, optaram pelo aborto,
carregando hoje em suas consciências o peso dessa falta,
podem cuidar de filhos alheios, adotando-os ou prestando
serviços gratuitos em creches, ou orfanatos.

Para toda grande falta existe um apagador
proporcional. O importante é entendermos que é um
grande desperdício de tempo e de energias viver cheio
de remorsos e improdutivamente. Isso seria uma pena,
porque há muita dor no mundo.

Jesus, ao aceitar Madalena como  discípula, deu-nos
uma lição muito clara nesse sentido. Ele não lhe perguntou
“que fizeste?”; disse-lhe apenas: “faz!”

Publicado na Edição Jornal od Sudoeste em 12 .11.2000

Sombra
de cavalo
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SINDICATO DOS SERVIDORES PÚBLICOS MUNICIPAIS DE
SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO e REGIÃO SUDOESTE/MG

EDITAL DE CONVOCAÇÃO
 ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA

A diretoria Sindicato dos Servidores Públicos Municipais de São
Sebastião do Paraíso/MG e Região Sudoeste de Minas Gerais, de-
signado pela sigla SEMPRE-SUDOESTE/MG, pessoa jurídica de direito
privado inscrito no CNPJ sob o n.º: 23.767.353/0001-17, com sede à Rua
Pedro Gomes do Nascimento, n.º55, Bairro Loteamento Zélia, São Sebas-
tião do Paraíso/MG, CEP 37.950-000, através de seu presidente Rildo
Domingos da Silva, convoca os servidores públicos do município de São
Sebastião do Paraiso, Bandeira do Sul, Botelhos, Campo do Meio, Capetinga,
Carvalhópolis, Conceição da Aparecida, Ibitiura de Minas, Jacuí, Juruaia e
Pratápolis, filiados a este sindicato para comparecerem à Assembleia Geral
Ordinária a ser realizada na sede do Sindicato, no dia 05 de maio de 2019,
às 17h30min em primeira convocação, e às 18h00min em segunda convo-
cação, com qualquer numero de presentes, para deliberar sobre a seguinte
ordem do dia:
1 - Aprovação de Prestação de Contas do Exercício de 2018
2- Discutir e aprovar a Previsão Orçamentária para o exercício de 2019.

São Sebastião do Paraíso - MG, 29 de Março de 2019.
Rildo Domingos da Silva

Diretor Presidente

CONSÓRCIO INTERMUNICIPAL PARA O DESENVOLVIMENTO
SUSTENTÁVEL DA REGIÃO DE SÃO SEBASTIÃO DO PARAÍSO

EXTRATO DE CONTRATO
CONTRATO DE RATEIO – Nº 02/2018 - CONSÓRCIO: Consórcio
Intermunicipal para o Desenvolvimento Sustentável da Região de São Se-
bastião do Paraíso - ENTES CONSORCIADOS: Municípios de São Sebas-
tião do Paraíso, Cássia, Fortaleza de Minas, Itamogi, Jacuí, Monte Santo de
Minas, Pratápolis e São Tomás de Aquino - OBJETO: Operacionalização
do Gerenciamento dos Resíduos Sólidos e Gestão Administrativa - VALOR:
R$ 34.000,00 por Ente Consorciado/Ano - VIGÊNCIA: 1º/01/2019 a 31/
12/2019 - DATA DA ASSINATURA: 27/11/2018

A reabertura do Hospital
Sagrado Coração de Jesus em
março de 2013, para onde fo-
ram levados móveis perten-
centes ao município, mudan-
ça feita durante final de se-
mana, isso um dia depois da
Câmara Municipal aprovar a
criação do Hospital Municipal
de São Sebastião do Paraíso,
foi considerada ilegal. Decisão
do juiz de direito da 2.ª Vara
Cível da comarca reconheceu
denúncia feita pelo Ministério
Público, e o ex-prefeito
Rêmolo Aloise foi condenado
a ressarcir os cofres do muni-
cípio, em importância a ser
apurada.

De acordo com denúncia
do Ministério Público, assim
que o ex-prefeito Rêmolo
Aloise e a então secretária
municipal de Saúde, Dulcinéa
Freitas Barroso assumiram
seus cargos, “dedicaram-se a
estudar uma forma de contra-
tar o Hospital Sagrado Cora-
ção de Jesus”, do qual Rêmolo
é usufrutuário. O Sagrado es-
tava desabilitado pelo SUS
desde 2006 em virtude de
fraudes nos faturamentos de
serviços, o que levou Reminho
ser condenado na Justiça Fe-
deral.

O Ministério Público de-
nunciou ainda que Rêmolo e
a então secretária de Saúde
“aduziram” vereadores e
membros do Conselho Muni-

Reminho é condenado por reabrir
Sagrado Coração como Hospital Municipal

cipal de Saúde sobre a neces-
sidade de “municipalização da
saúde” com a transferência
do pronto socorro local para o
Hospital Sagrado Coração de
Jesus.

Segundo depoimento colhi-
do pelo MP, “membros do
Conselho Municipal de Saúde
foram pressionados a votar fa-
voravelmente à mudança”, e
projeto de lei com apenas qua-
tro dispositivos foi enviado à
Câmara, criando o Hospital
Municipal, que por contrato de
comodato funcionaria por dois
anos no Hospital Sagrado Co-
ração para prestação de ser-
viços ao SUS.

Ainda de acordo com o
Ministério Público, no dia se-
guinte à criação do Hospital
Municipal, em 13 de março de
2015, a secretária de Saúde
determinou que servidores
municipais levassem “rapida-
mente” móveis que guarneci-
am as estruturas do município
para o Hospital”, e que três
dias depois iniciaram-se os
atendimentos ao público.

Outra ilegalidade apontada
é que sendo prefeito e usufru-
tuário do Hospital, Rêmolo te-
ria celebrado contrato com ele
mesmo, “sem prévio procedi-
mento licitatório, tendo objeto
juridicamente impossível”, e o
hospital não possuía alvarás e
autorizações sanitárias
exigidas para funcionamento.

Em sua decisão o juiz Mar-
cos Antônio Hipólito
Rodrigues salienta que “hou-
ve despesas por parte do po-
der público com o malsinado
engenho, o que obriga, para
apuração de perdas e danos,
liquidação futura”, o que de

acordo com a sentença deve-
rá ser ressarcida pelo ex-pre-
feito Rêmolo Aloise.

Reminho também teve os
direitos políticos suspensos por
cinco anos, proibido de con-
tratar com o poder público ou
receber benefícios fiscais ou

creditícios, direta ou indireta-
mente, ainda que por intermé-
dio de pessoa jurídica da qual
seja sócio majoritário, pelo pra-
zo de cinco anos, e condena-
do às custas processuais.

O juiz julgou improceden-
te o pedido de condenação

feito pelo MP em relação à ex-
secretária municipal de Saú-
de, Dulcinéa Freitas Barroso
e da ex-procuradora do Mu-
nicípio, Maria Salete dos San-
tos Caetano.

Da sentença cabe recurso
para instância superior.

Criação do Hospital Municipal, em 13 de março de 2015

Arquivo “JS”

O Sempre Sudoeste (Sin-
dicato dos Servidores Públicos
Municipais de São Sebastião
do Paraíso e do Sudoeste Mi-
neiro) está engajado em pro-
mover uma campanha de es-
clarecimento junto à popula-
ção sobre a proposta de Re-
forma da Previdência apre-
sentada pelo Governo Federal
e em debate no Congresso
Nacional. O órgão através de
seus diretores vem participan-
do de vários eventos na cida-
de e também na região junta-
mente com outros sindicatos
com a intenção de realizar
debates e incentivar reflexões
sobre o assunto. “Temos que
fazer a nossa parte e quere-
mos chamar a comunidade
para que esteja conosco nes-
te momento para analisarmos
a questão”, diz Regina Nunes,
diretora do Sempre.

Conforme a sindicalista o
Sempre foi convidado pelo
Sind-UTE (Sindicato Único
dos Trabalhadores em Educa-
ção), Subsede de São Sebas-
tião do Paraíso para uma pa-
lestra no salão social da E.E.
Clóvis Salgado, no dia 20 de
março. O evento foi conduzi-
do pela advogada Carol
Colombarolli e a cientista so-
cial, Eloíse Iara David. “Fo-
mos com alguns membros da
diretoria que puderam ir e

prestigiamos a iniciativa, que
na realidade foi uma aula so-
bre as novas regras da refor-
ma da previdência, assunto
que nos assusta muito”, diz
Regina.

Agora com o intuito de am-
pliar o conteúdo apresentado
o Sempre está promovendo a
mesma palestra, evento que
acontecerá na próxima quin-
ta-feira, 4, às 19 horas no Te-
atro Municipal. “A nossa in-
tenção e promover o debate.
Se antes já havia um ponto de
vista definido, agora mais ain-
da depois de todos os esclare-
cimentos que foram feitos. Por
isso queremos ampliar a refle-
xão com comunidade no sen-
tido de que um maior número
de pessoas sejam esclarecidas
sobre a questão”, explica Re-
gina Nunes. A expectativa é
de que haja uma grande parti-
cipação não só de servidores
públicos, mas também de ou-
tras classes trabalhadoras in-
clusive da zona rural, acres-
centa.

A sindicalista ressalta que
o horário é favorável e por isso
espera-se um bom público.
“Optamos por fazer a pales-
tra mais cedo, as pessoas já
chegaram do trabalho, não vai
ser tarde, acreditamos que
será em um horário em que a
maioria possa participar e se

inteirar de um assunto que é
tão importante para todos”,
comenta. O Sempre tem reu-
nido seus dirigentes com mem-
bros de outros órgãos justa-
mente para estudar a situação
que segundo os sindicalistas
trás muitas preocupações e
deve ser olhado com atenção
pela população em geral.

Na palestra apresentada
semana passada a advogada
Carol Colombarolli definiu que
a Previdência Social é um dos
tripés da Seguridade Social,
juntamente com a o setor da
Saúde e a Assistência Social.
“As fontes de receitas também
são estabelecidas pela Cons-
tituição através das empresas
que contribuem sobre o lucro
e pagam a parte a patronal da
contribuição sobre a folha de
salários”. Já os trabalhadores
contribuem sobre seus venci-
mentos e toda a sociedade
contribui por meio de tudo
aquilo que adquire (Cofins).

Segundo a advogada exis-
tem outras formas de ajuda
que financiam a Seguridade
Social, através da tributação
sobre a importação de bens e
serviços, receitas provenientes
de concursos e prognósticos,
do PIS/PASEP e outros pro-
gramas. “O falacioso déficit
apresentado pelo governo é
encontrado quando se compa-
ra apenas a arrecadação da
contribuição ao INSS paga por
trabalhadores deixando de
lado todas as demais contribui-
ções que compõem o orça-
mento da Seguridade Social,
com a totalidade dos gastos
com a Previdência, fazendo-
se um desmembramento que
não tem amparo na Constitui-
ção e sequer possui lógica de-
fensável, pois, são os trabalha-
dores os maiores contribuintes
da Cofins”, detalha.

A diretora do sindicato des-
carta que o órgão esteja ten-
tando influenciar a opinião das
pessoas. “Não queremos im-
por nossa opinião, pelo contrá-
rio, queremos e que as pesso-

as conheçam a proposta de
como ficará a questão da pre-
vidência, da aposentadoria fu-
tura e cada um tire suas pró-
prias conclusões”, ressalta.
Regina salienta que já existe
até mesmo uma calculadora
onde as pessoas pode simular
o quadro de aposentadoria
antes e depois da reforma pro-
posta.

“Através da calculadora é
possível cada um apresentar
suas informações, seus tem-
pos de contribuição e idade e
calcular como ficará a sua
aposentadoria. Posso garantir
que quem fizer tomará um
grande susto como aconteceu
comigo, porque há uma dife-
rença enorme entre uma pro-
posta e outra e o pior é ser
praticamente sem transição
que é muito restrito”, avalia.
Para acessar a calculadora
basta acessar o seguinte link
www.dieese.org.br/calculado-
ra ReformaPrevidencia.html e
apresentar as informações
solicitadas.

AMPLIANDO

Segundo o presidente do
Sempre Sudoeste, Rildo Do-
mingos da Silva, o sindicato
pretende ampliar o debate so-
bre a proposta da Reforma da
Previdência. “Vamos promo-
ver a palestra na quinta-feira,4,
mas antes na segunda-feira, 1º
de abril teremos outro momen-
to importante neste sentido na
Câmara Municipal”, antecipa.
Rildo disse que fará uso da
Tribuna Livre quando irá co-
mentar sobre o assunto.” Tra-
taremos dos impactos da re-
forma da previdência na vida
dos trabalhadores, principal-
mente os mais pobres e pedi-
remos o apoio dos nobres ve-
readores para que ocorra um
amplo e aberto debate público
com deputados e senadores da
nossa região, possibilitando
assim uma reflexão coletiva
com a participação de todos”,
conclui o presidente Rildo.

Sempre Sudoeste promove
palestra e fará campanha sobre

a Reforma da Previdência
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Equipe alvinegra de Paraíso é uma das líderes invictas do campeonato com duas vitórias

Ricardo Bibi organizador da competição anuncia
que o campeonato tem expectativa de grandes jogos

Neste sábado, 30, tem
início mais uma competição
que movimenta o futebol
amador de São Sebastião do
Paraíso e região, com a re-
alização do Campeonato
Quarentão. O torneio em
sua primeira edição terá em
disputa o Troféu "Bertinho"
e conta com a participação
de seis equipes. "Os jogos
serão aos sábados nestas
rodadas iniciais com a pre-
sença de times de Paraíso,
Passos e São Tomás de
Aquino, nossa expectativa e
de que seja uma grande dis-
puta", comenta Ricardo
"Bibi" Santos organizador do
campeonato em parceria
com os dirigentes das equi-
pes.

O campeonato vinha sen-
do muito aguardado pelos
desportistas da cidade e
também da região. "Desde
o início do ano o pessoal vi-
nha perguntando se haveria
ou não o campeonato" afir-
ma Ricardo Bibi. Os conta-
tos com os dirigentes e re-
presentantes dos times vi-
nha ocorrendo há várias se-
manas desde o final de ja-
neiro. "Há pouco reunimos
todo mundo e apresentamos
o regulamento e fomos acer-
tando todos os detalhes e
agora está tudo pronto para
o pontapé inicial", explica o
desportista. A expectativa
segundo a organização é de
que seja uma competição em
alto nível.

Foram inscritas seis equi-
pes, sendo quatro represen-
tantes de São Sebastião do
Paraíso além de uma de
Passos e outra de São To-
más de Aquino. Estão con-
firmadas as participações da
Associação Atlética Parai-
sense, Operário Esporte Clu-
be, Termópolis e TNT, além
do Palestra (Passos) e do
CVA (São Tomás de Aqui-
no). Pelo regulamento as
equipes jogam entre si e as
quatro melhores farão a se-
mifinal e depois na sequen-

Campeonato
Quarentão

começa neste
fim de semana

em Paraíso

cia serão definidos os fina-
listas. Os dois melhores clas-
sificados poderão escolher o
local do mando de campo na
fase seguinte.

No congresso técnico re-
alizado semana passada na
Arena João Mambrini, foram
definidos os últimos detalhes
do campeonato. Ficou deci-
dido que todas as despesas
correrão por conta das equi-
pes, bem como os custos da
arbitragem. "São vários os
custos, mas já ficou tudo
acertado. Também queremos
agradecer a Secretaria Mu-
nicipal de Esportes da Pre-
feitura, pela cessão do espa-
ço para a reunião com os di-
rigentes e o apoio logístico
neste momento", mencionou.

A primeira roda do Cam-
peonato Quarentão aconte-
ce neste sábado,30, com jo-
gos sempre a partir das
15h45. No Estádio Comen-
dador João Alves, a Parai-
sense recebe o Palestra. No
mesmo dia e horário, no Es-
tádio Dr. Joaquim Ferreira
Gonçalves, 1º de Maio, o
Operário enfrenta o CRA
São Tomás. Completando a
rodada no dia 6 de abril o
TNT jogará contra o
Termópolis, no 1º de Maio às
15h45. "Os demais jogos se-
rão acertados em entendi-
mento com as equipes já que
algumas disputam outros
campeonatos, estamos nos
organizando para que nin-
guém fique prejudicado",
completa.

Outro detalhe do campe-
onato é que os atletas pode-
rão ter idade de 39 a 40 anos
completados em 2019. Para
os goleiros a idade mínima
exigida é de 34 anos. "Esta-
mos felizes com mais esta
realização e esperamos que
o público possa prestigiar.
São muitos amigos em cam-
po defendendo suas cores e
seus times, temos a certeza
de que teremos pela frente
mais um grande campeona-
to", finaliza Ricardo Bibi.

O Operário E.C. é um dos
líderes do Campeonato Regio-
nal de Futebol Amador promo-
vido pela Liga Desportiva
Serranense em conjunto com
a Federação Paulista de Fute-
bol. O time de São Sebastiao
do Paraíso está no Grupo A ao
lado dos times do Cravinhos A,
Brodowski, São José da Bela
Vista, São Simão e Serrana. A
equipe local vem de duas vitó-
rias consecutivas e neste do-
mingo,31, tenta se manter na
liderança enfrentando o Cravi-
nhos.

O time alvinegro estreou na
competição no dia 17, jogando
no Estádio Dr. Joaquim Fer-
reira Gonçalves, 1º de Maio,
quando derrotou Serrana por 3
a 0. O Operário não tomou
conhecimento do adversário
fragilizado que veio até São
Sebastião do Paraíso e entrou
em campo com apenas 9 joga-
dores. Segundo o técnico
Adilson Moraes a equipe por-
tou-se bem respeitando o ad-
versário inferiorizado em cam-
po, mas fez o seu papel fazen-
do prevalecer o seu conjunto e
o bom futebol desenvolvido na
temporada.

O treinador destaca que o
bom trabalho desenvolvido pela
diretoria e também pela comis-
são técnica é um dos fatores
fundamentais para o bom de-
sempenho da equipe na compe-
tição. "Só temos a agradecer
todo o apoio da diretoria que
tem nos dado o respaldo neces-
sário. Temos um grupo forma-
do por atletas de Mococa, Ri-
beirão Preto, Franca, Cajuru que
juntamente com os jogadores
aqui da cidade tem feito o me-
lhor para representar bem a ci-
dade neste campeonato", ressal-
ta Adilson. Ele reconhece que a
competição é de altíssimo nível
e que existem equipes fortís-
simas na disputa do título. "Se
quisermos alcançar o objetivo
principal teremos que passar
por todos, a proposta é irmos
avançando jogo a jogo", define.

Com este pensamento a
equipe foi até São José da Bela
Vista na segunda rodada e en-
carou um adversário forte. Os
donos da casa saíram na fren-
te no marcador  no primeiro
tempo e fizeram 1 a 0. No en-
tanto, o Operário foi buscar o
resultado empatando e depois
em seguida fez a virada em 2 a
1 placar final da partida. O re-
sultado positivo colocou o
Operário entre os líderes do
campeonato com seis pontos
ganhos, duas vitórias em dois
jogos. "É uma competição que
está apenas começando, temos
consciência que teremos mui-
tos desafios pela frente, por
isso temos de estar preparados
para jogos difíceis pela frente",
anuncia o técnico Adilson.

Pela Chave B do Regional
estão as equipes do Santa Rosa

(Viterbo), Cravinhos B, Altinó-
polis, Águias (Bonfim Paulista),
Ribeirão Preto e Sales de Oli-
veira. De acordo com o regu-
lamento as quatro melhores
equipes de cada grupo classi-
ficarão para a próxima fase. As
equipes classificadas de cada
chave vão se cruzar na semifi-
nal para definir quais serão os
dois times finalistas.

Depois deste jogo contra
Cravinhos neste domingo,31, o
Operário terá duas partidas em
casa nos dias 7 e 14 de abril
respectivamente. Os adversá-
rios serão o Brodowiski e o São
Simão encerrando o primeiro
turno. Posteriormente as equi-
pes voltam a se enfrentar pelo
returno dentro do grupo. Os
jogos do regional acontecem
sempre às 10 horas nos domin-
gos.

Operário E.C. enfrenta Cravinhos e
quer manter liderança do Regional

No próximo dia 15 de
abril o atleta paraisense
Thales Henrique Fidelis com-
pletará 100 dias que foi trans-
ferido para a Espanha onde
defende as cores do FC Tor-
revieja. Passadas as primei-
ras semanas de entrosamento
e adaptação aos costumes do
novo país onde foi morar o
jogador comenta que feliz-
mente suas expectativas es-
tão se concretizando. Embo-
ra tenha sofrido uma entorse
de tornozelo o que deixou al-
guns dias fora de combate
Thales tem confirmado a boa

Atacante Thales Henrique comemora
100 dias no FC Torrevieja da Espanha

Atleta deixou Paraíso em janeiro e já vem se destacando
como novo camisa 10 no time espanhol

FOTOS: Divulgação

Thales Henrique aproveita a boa fase e já
faz planos para continuar brilhando na Europa

fase e tem ajudado a equipe
na disputa do campeonato
Espanhol, divisão de acesso.

Logo nos primeiros dias de
janeiro quando chegou a Eu-
ropa o atleta precisou enfren-
tar várias adaptações. Longe
de casa, distante dos familia-
res e dos amigos, foi preciso
um período de adaptação aos
costumes espanhóis. Depois
que foi apresentado ao elen-
co, começaram as novas ami-
zades com os companheiros
de equipe. Em um jogo amis-
toso, Thales foi logo apresen-
tando suas credenciais, deu
passes importantes, marcou
gol e assim começou a cons-
truir sua história na cidade que
leva o nome da equipe
Torrevieja.

Até que os documentos
da transferência ficassem
prontos foram semanas de
expectativas e resolvidas as
questões, Thales que já trei-
nava com o grupo já estava
pronto para estrear na nova
equipe de maneira definitiva.
"Graças a Deus tudo foi en-
caminhando, surgiram novos
amigos, os companheiros de
clube me acolheram muito
bem", dizia nas entrevistas
concedidas ao Jornal do Su-

doeste. E assim foi ficando
mais fácil superar as distân-
cias da família e ao mesmo
tempo foi adaptando-se a
nova realidade.

O aniversário no final de
janeiro comemorado junto
aos amigos é um dos exem-
plos e sinais dos novos tem-
pos. Nesta semana em mais
uma entrevista exclusiva ao
Jornal do Sudoeste Thales
Henrique falou como está se
sentindo na nova casa. "A
convivência está ótima to-
dos gostam de mim e me tra-
tam super bem e me ajudam
na linguagem. Estou aqui
praticamente a 100 dias e
estou vivendo uma coisa que
nunca vivi, uma experiência
única. Está sendo um dos
melhores momentos de mi-
nha carreira e estou muito
feliz em meu novo clube",
disse.

Para completar, algo mui-
to desejado aconteceu re-
centemente o que o deixou
mais feliz ainda. "Graças a
Deus saiu aquele gol tão es-
perado. A torcida vibrou
bastante e eu mais ainda",
conta. Embora tenha se pro-
jetado como atacante, no
Torrieveja ele vem desempe-

nhando nova função. "O clu-
be vem me adaptando bas-
tante desde minha chegada,
sempre joguei aberto pelas
pontas e nesse momento es-
tou atuando de meio campo
com a camisa 10, não tive
muita dificuldade porque já
joguei algumas vezes assim
no Batatais e acredito que
venho jogando muito bem
nessa posição me destacan-
do com gols e assistências",
avalia.

Ainda encantado com a
nova equipe Thales afirma
que as condições estão favo-
ráveis e que ele está focado
no trabalho. "O clube tem
muito a me oferecer, espero
terminar a temporada jogan-
do bem e ajudando o clube a
buscar seus objetivos, po-
dendo cumprir e bem o meu
contrato que vai até 2020",
acrescenta. Ele reafirma es-
tar vivendo uma de suas me-
lhores fases e espera com
confiança no que poderá vir
novidades pela frente. "Dei-
xo nas mãos de Deus que me
trouxeram até aqui e continuo
trabalhando e dando o meu
melhor para que coisas me-
lhores possam acontecer", fi-
naliza.
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Um homem de 44 anos foi
preso na tarde desta quinta-feira
(28/3) após assaltar um  esta-
belecimento comercial no bair-
ro Rosentina, em São Sebasti-
ão do Paraíso. O suspeito teria
chegado armado com uma
faca e após subtrair dinheiro e
pertences do local, fugiu.

Segundo a Polícia Militar, o
suspeito havia chegado ao es-
tabelecimento e ao notar que

Homem assalta
comércio no

Rosentina e é
preso na Praça

da Abadia
não que haviam clientes na loja,
apenas duas vendedoras, apro-
veitou da oportunidade e anun-
ciou o roubo.

O suspeito levou dinheiro
dos caixas e alguns pertences.
Todavia, durante rastreamento
da polícia, ele foi identificado
e localizado na Praça da Aba-
dia, onde foi abordado, preso
em flagrante e encaminhado à
Delegacia de Polícia.

A Polícia Civil em São Se-
bastião do Paraíso prendeu na
tarde de quarta-feira, 27, du-
rante uma operação no bairro
Jardim Morumbi, um homem
de 27 anos, apelidado por Rico.
No interior da residência dele
foram encontrados mais de
dois quilos de crack, munições
e uma pistola de 9 mm de fa-
bricação israelense, além de um
veículo Corola. “Foi um traba-
lho importante, um duro golpe
no tráfico que envolve outras
pessoas de Paraíso e também
da região”, comenta o delega-
do Tiago Bordini que coman-
dou o trabalho de investigação
do caso.

Segundo o policial o acu-
sado vinha sendo acompanha-
do por estar se apresentando
na cidade em atitudes suspei-
tas que vinham chamando a
atenção pela ostentação e mu-
dança de padrão de vida sem
renda comprovada. “Durante
as diligências foi notado que ele
vinha exibindo alto poder eco-
nômico, frequentando festas

Polícia Civil prende em Paraíso homem
acusado de tráfico e porte ilegal de arma

Divulgação

Vários objetos foram apreendidos na residência do suspeito, além de drogas e uma pistola de fabricação israelense

de valores elevados, utilizando
roupas de grifes, utilizando um
veículo Toyota Corola, ano
2017. Também havia informa-
ções de estava fazendo nego-
ciações de glebas de terra em
valores superior a R$ 150 mil,
isso tudo diga-se de passagem
sem emprego fixo”, relata. Es-
tes fatores segundo a polícia fi-
zeram aumentar as suspeitas.

Outro fator que vinha cha-
mando atenção dos policiais
civis era a intensa movimenta-
ção suspeita na casa do acusa-
do. E foi numa destas passa-
gens que ocorreu a abordagem.
“Na tarde de quarta-feira, 27,
entramos com um pedido de
mandado de busca e apreensão
que foi expedido prontamente,
para dar maior segurança jurí-
dica a equipe de investigação”,
esclarece o delegado. Quando
o suspeito chegava em casa
com um suposto vendedor de
terras ocorreu a abordagem
que resultou no flagrante con-
tra o acusado.

Ao adentrarem a residência

os policiais acompanhados de
testemunhas arroladas nas ime-
diações encontraram em fun-
dos falsos debaixo de uma pia,
uma espécie de cofre onde foi
localizada grande parte das
substâncias apreendidas. “No
veículo que foi apreendido foi
encontrado em seu interior 25
gramas de crack, já partilhado
e esfarelado. Na residência en-
contramos outra pedra de
crack pesando 25 gramas, além
de dois tabletes pesando apro-
ximadamente um quilo cada
um”, enumera. Ainda foram
recolhidas quatro munições
calibre 38, e sete calibre 9 mm,
além de uma pistola de fabri-
cação israelense de uso exclu-
sivo das forças de segurança.

Ainda foram localizados di-
versos aparelhos de telefone
celular sendo que um deles
chamou a atenção devido ao
tamanho minúsculo. “Era um
do tamanho de uma chave de
carro, modelo muito usado para
ser infiltrado nos presídios”,
destaca o delegado. Ele citou

ainda que vários documentos
foram recolhidos que estão
sendo analisados pelo setor de
perícia. Também foram reco-
lhidas ferramentas diversas
como serra circular, maquita,
furadeiras.

“São ferramentas adquiridas
à base de troca por usuários e
que são negociados para a aqui-
sição de drogas. Tudo foi reco-
lhido e aguarda a apresentação
de nota fiscal ou que e objeto
furtado e adquirido através do
tráfico”, completa Tiago.

De acordo com o policial,
diante de todas as provas o
suspeito recebeu voz de prisão
em flagrante e foi conduzido à
Delegacia Regional de Polícia
Civil. “Ele foi ouvido e autua-
do pelo crime de posse de arma
de fogo e uso de arma de fogo
restrito, bem como pelo tráfi-
co de drogas”, acentua Tiago
Bordini. Após depoimento o
acusado foi encaminhado ao
presídio local onde aguardará
ao término das investigações à
disposição da justiça.

O Sebrae Minas inaugu-
rou, no dia 28 de março, seu
ponto de atendimento em São
Sebastião do Paraíso. A nova
unidade concentrará o aten-
dimento da instituição aos
municípios de Arceburgo,
Guaranésia, Guaxupé, Ita-
mogi, Jacuí, Juruaia, Monte
Santo de Minas, Muzambi-
nho, Nova Resende, São
Pedro da União, São Sebas-
tião do Paraíso e São Tomás
de Aquino. O novo ponto de
atendimento faz parte da Re-
gional Centro-Oeste e Sudo-
este do Sebrae Minas, que
tem sede em Divinópolis.

O Sebrae oferece supor-
te empresarial – capacitação
e orientação nas áreas de fi-

Sebrae Minas inaugura Ponto
de Atendimento em Paraíso

Nova unidade facilita o acesso de empreendedores da região
a soluções para começar ou melhorar a gestão dos negócios

nanças, marketing, recursos
humanos, legislação; consulto-
ria tecnológica, oportunidades
de acesso a novos mercados,
etc – e trabalha para criar um
ambiente favorável ao empreen-
dedorismo e ao desenvolvimen-
to dos pequenos negócios.

Leonardo Mól, gerente da
Regional Centro-Oeste e Sudo-
este do Sebrae Minas, afirma
que o novo escritório ajudará a
ampliar o atendimento e o su-
porte empresarial que a insti-
tuição oferece na região a pe-
quenos negócios dos setores
de agronegócio, indústria, co-
mércio e serviços, com foco
estratégico nos segmentos de
café, moda íntima, confecção,
calçados, hortifruticultura, te-

celagem e varejo.
Segundo o gerente, além de

promover cursos, palestras e
atendimento empresarial, o
novo ponto de atendimento “é
um importante passo na estra-
tégia do Sebrae de alavancar o
desenvolvimento regional por
meio da promoção e fortaleci-
mento das Micro e Pequenas
Empresas mineiras”.

Estiveram presentes o dire-
tor nacional de Administração
e Finanças do Sebrae, Carlos
Melles, o diretor de operações,
Marlon Magalhães, o gerente
da Regional Centro-Oeste e
Sudoeste, Leonardo Mól, o pre-
feito Walker Américo Oliveira,
o prefeito de Itamogi, Ronaldo
Pereira Dias, a prefeita Denise

Alves de Souza, de Pratápo-
lis,  o presidente da Associa-
ção Comercial, Industrial,
Agro-pecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraíso
(Acis sp), Aílton Rocha de
Sillos, secretários munici-
pais, vereadores, represen-
tantes de segmentos da so-
ciedade paraisense e região..

O novo Ponto de Aten-
dimento do Sebrae Minas
em São Sebastião do Paraí-
so se localiza na Praça dos
Imigrantes, 21 – Lagoinha –
São Sebastião do Paraíso,
telefones (35) 3531-2014 e
2430.

(Com informações de

Marcelina Liberato).
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Pensando nas críticas que têm sido
frequentes no que tange a qualidade do
atendimento, a Associação Comercial,
Industrial, Agropecuária e de Serviços
de São Sebastião do Paraíso (ACISSP)
e a Câmara de Dirigentes Lojistas
(CDL) promoverão evento com obje-
tivo de analisar atual situação, identi-
ficando as principais causas de do mau
atendimento e as suas consequências,
e oferecerá capacitação para os empre-
sários e seus vendedores.

De acordo com o presidente da en-
tidade, Ailton Sillos, "as pesquisas con-
tinuam mostrando que o bom atendi-
mento é o que mais atrai clientes e por
isso vamos oferecer um curso comple-
to, ensinando técnicas avançadas para
atrair, atender bem e vender mais".

Os participantes entenderão a im-
portância do plano de marketing, terão
a oportunidade de analisar a atual situ-
ação de suas empresas, seu posiciona-
mento no mercado, avaliar oportunida-
des, terão acesso a mecanismos de
marketing também digital, técnicas de
atendimento profissional, conversão
entre outros assuntos.

O curso será realizado nos dias 23 a
25 de abril, das 19h às 22h, na ACISSP
e ministrado pelo consultor James
Warley, especializado em Gestão Es-
tratégica de Negócios, com ampla ex-
periência comercial, também em
tecnologia e marketing digital.

AS VAGAS
As vagas são limitadas e as inscri-

ções já estão abertas. Para mais infor-
mações e inscrições, os interessados
podem baixar, gratuitamente, o
Aplicativo ACISSP ou acessar o site
www.acissp.com.br.

Qualidade do
atendimento
no comércio

será discutido
na ACISSP



São Sebastião do Paraíso-MG e Região
30 de Março de 2019

página 7Jornal do Sudoeste

Das quatros obras inacabadas , esta da Escola Professor
José Carlos Maldi e' a única que reiniciou o andamento da obra

Continua obra inacabada e Abandonada
na Rua Luiz Lovo , no Verona

Continua obra inacabada , paralisada e abandonada
na Rua Mariuza Alves de O. Silva , no Rosentina 2

Continua obra inacabada da Quadra Poliesportiva no Bairro São Francisco

Foto registrada pelo JS,
na quinta-feira 28.03.2019

Foto registrada nesta
sexta-feira 29.03.2019

De um dia para o outro
houve aumento significativo no
preço de combustíveis em São
Sebastião do Paraíso. Quinta-
feira (28/3) um posto de re-
venda localizado na avenida
Zezé Amaral o litro de gasoli-
na custava R$ 4,609 e o etanol
R$ 2,909.

Na manhã de sexta-feira
o "JS" conferiu valores cobra-
dos e, de um dia para o outro
no mesmo posto a gasolina
passou a custar R$ 4,839 e o
etanol R$ 3,039 -, ou seja a
gasolina subiu R$ 0,23 e o
etanol R$ 0,13 por litro, con-
forme fotos registradas.

No Posto da Divisa, no
município de Santo Antônio da
Alegria (SP), divisa com o
município paraisense, o litro da
gasolina na sexta-feira (29/3)
estava por R$ 4,199  o etanol
R$ 2,699 e o diesel R$ 3,399.

Comparem a grande dife-

De um dia para o outro o litro
de gasolina teve aumento

de R$ 0,23 em Paraíso

Sebastião Tadeu Ribeiro

Pela terceira vez o “JS”
publica matéria sobre impor-
tantes obras em São Sebastião
do Paraíso que continuam pa-
ralisadas. Na primeira publica-
ção o jornal mencionou que
eram quatro obras.

Fomos aos locais para
constatar como está a situação
da UBS na rua Mariuza Alves
de Oliveira Silva, no Rosentina
II, a quadra poliesportiva no
bairro São Francisco, a UNS
na rua Luiz Lovo, no Verona, e
a Escola Professor José Carlos
Maldi, sto após um ano e qua-
tro dias da publicação.

Constatamos que somente
na Escola Professor José
Carlos Maldi a obra foi
reiniciada, mas ainda faltam al-
gumas etapas para ser conclu-
ída. As outras três continuam
como estavam, paralisadas.

As edificações UBS no
Rosentina II e da UNS no
Verona estão, na verdade,
inacabadas, paralisadas e aban-
donadas, sujas de matos, com
infiltrações de águas de chuva,
e segundo informações viraram
esconderijos de usuários de
drogas e andarilhos. Devido à
sujeira que foram acumuladas
nelas podem ser focos,
criadouros de mosquitos trans-
missores de doenças.

Dá pena e causa revolta ver
dinheiro público, do contribu-
inte, do povo, sendo jogado
pelo ralo, devido a falta de pla-
nejamento, gestão, compromis-
so e responsabilidade de admi-
nistradores.

Três importantes obras
continuam paralisadas e
abandonadas em Paraíso

rença de valores cobrados em
Minas Gerais e São Paulo (a
apenas 25 quilômetros de São

Sebastião do Paraíso).
E quando se fala em com-

parações, importante lembrar

que tomando-se por base o sa-
lário mínimo, em ambos os
estados é R$ 998,00.

Vereadores deveriam fisca-
lizar e verificar as causas e
apurar responsabilidades de

quem deixou estas importantes
obras paralisadas, abandona-
das. Vale lembrar que as três

obras foram iniciadas em ges-
tões anteriores a do prefeito
Walker Américo.

Por João Oliveira

A professora aposentada
Maria José Rodarte Cintra,
procurou a reportagem do Jor-
nal do Sudoeste para desaba-
far sobre situação vivida por
ela envolvendo a empresa
Central Park, concessionária
responsável pela fiscalização
do estacionamento rotativo
(zona azul) de São Sebastião
do Paraíso. Segundo ela, a
empresa está cobrando "valor
absurdo" por um estaciona-
mento que ela não teria utili-
zado e se sentiu "abandona-
da" ao recorrer a vereadores
e prefeitura. Diretor da em-
presa, Nilson Lopes, alegou
que a usuária foi notificada por
exceder tempo cobrado e que
não procurou agente da zona
azul para pagar valor referen-
te ao devido: R$ 1 por 30 mi-
nutos de estacionamento.

Conforme conta a recla-
mante, no último dia 13/3 ela,
que mora na zona rural, veio
a Paraíso para ir ao banco.
Maria José conta que teria
estacionado, procurado um
agente da Zona Azul como de
costume e pago pelo valor de
1h de estacionamento, equiva-
lente a R$ 2. Conta que pediu
para que a agente deixasse o
papel no retrovisor do veícu-
lo. Todavia, ela teria saído cer-
ca de cinco minutos atrasada
do banco e, como já havia
pago e pedido para que a
agente deixasse o papel no
veículo, não chegou a ver a
notificação e que ao volta a
estacionar na segunda-feira
(25/3), foi informada de que a
placa estava bloqueada.

"Fui buscar saber sobre
isto na empresa e fui informa-
da que estava sendo cobrada
até as 18h, um valor equiva-
lente a R$ 14 e que eu não
devo porque não fiquei esse
tempo todo lá. Não sou ladra,
tenho nome limpo, graças a
Deus. Na segunda, procurei a
prefeitura para falar pessoal-
mente com o prefeito, disse-
ram que ele não estava. Tam-
bém fui a Câmara e vereado-
res estavam em reunião, mas
acabei encontrando um deles,
que disse que não precisava
pagar e acabei questionando,
já que haviam funcionários
desta empresa trabalhando, e
acredito que eles não traba-
lham de graça", ressaltou.

Segundo a aposentada,
após procurar Câmara e Pre-
feitura, ninguém intercedeu
por ela, e criticou a atuação
política no município. "Nin-
guém faz nada por nós, eu não
confio em mais ninguém, es-
ses políticos estão esquecen-
do que terá eleição. O Brasil
inteiro deveria acordar e não
reeleger ninguém. Estou fa-
zendo essa queixa porque não
quero pagar por algo que não
devo. Meu nome é limpo, não
tenho nada nele. É algo que
me deixou muito chateada e
que poderia ser evitado. Eu
não devo isto e não vou pa-
gar, jamais deixaria de pagar
algo que eu devo", lamentou.

O QUE DIZ
A EMPRESA

O diretor da Central Park,
Nilson Lopes, disse que acre-

dita na integridade da cidadã
reclamante, mas ressaltou que
ela teria ultrapassado o tempo
estipulado, ignorou a notifica-
ção e não procurou um agente
para regularizar o débito pen-
dente, que seria equivalente a
R$ 1 para até meia hora de es-
tacionamento. "Foi cometida
uma irregularidade, essa cida-
dã pagou por um período e não
renovou", destacou.

Lopes explicou que depois
de vencido o prazo, o cidadão
é notificado para renovar a
área azul, após isto a pessoa
tem 10 minutos para efetuar
o pagamento. "A notificação
foi ignorada, a pessoa estava
irregularmente estacionada.
Não teria que pagar R$ 14,
mas levou multa pelo estacio-
namento irregular. Este valor,
de R$ 14, que está sendo co-
brado, é referente ao momento
que ela foi notificada até o fim
do dia, se tivesse pego a noti-
ficação e procurado um pon-
to de venda ou agente da Zona
Azul, ela pagaria R$1 por esse
tempo excedente, mas ignorou
a notificação e deveria levar
a multa de trânsito. Pelo
aplicativo da Central Park ela
também teria feito esse paga-
mento", explicou.

CÂMARA
MUNICIPAL

O presidente da Câmara
Municipal, Lisandro Monteiro,
disse que está trabalhando
para resolver a situação o
quanto antes. À reportagem,
ele falou que convocou reu-
nião envolvendo o diretor da
Central Park, Prefeitura e Câ-
mara e que, se não tiver um
consenso, os vereadores irão
entrar com projeto para revo-
gar lei que estabelece a área
azul no município. "O único
jeito é sentar e conversar",
completou.

PREFEITURA
A reportagem também en-

trou em contato com assesso-
ria de comunicação da Prefei-
tura questionando o que pode-
ria ser feito para resolver a
situação da reclamante, mas
até o fechamento desta ma-
téria não houve retorno.

POLÊMICA
Na segunda-feira (25/3), o

empresário Nilson Lopes, pro-
prietário da Central Park, ocu-
pou tribuna após ser convoca-
do pela Câmara Municipal.
Nilson foi categórico ao dizer
que não abriria mão de rece-
ber esses débitos devidos pe-
los munícipes, e que não acha-
va justo entrar com ação na
justiça e cobrar esses valores
da Prefeitura, já que o cida-
dão que sempre pagou corre-
tamente a zona azul seria pre-
judicado.

"O que acho errado é que
se você não pagou, eu entrar
na justiça e cobrar do municí-
pio. E todos aqueles munícipes
que já pagaram, terão que pa-
gar novamente. Isso é injusto
e o que eu vou cobrar é o va-
lor daqueles que não pagaram
o serviço", informou Nilson
Lopes, que também disse que
deve levar o caso ao conheci-
mento do Ministério Público.

Usuária de Zona
Azul alega estar
sendo cobrada
injustamente e

abandonada pelo
poder público

A Câmara Municipal de Jacuí-MG, vem através do Presidente do Legislativo,
Comissão Permanente de Licitações, tornar público o seguinte procedi-
mento licitatório. PRC 011/2019 – Tomada de Preço nº 001/2019,
Objeto: Contratação de empresa especializada em execução de mão
de obra e aquisição de materiais para execução de padrão de entra-
da, rede elétrica, rede estruturada e telefonia; contra pisos de-
sempenados; piso industrial; muros de divisa laterais; aterro
compactado nas rampas de acesso da frente do prédio e rampa da
garagem e equipamentos necessários à execução dos serviços con-
tratados da obra da Câmara Municipal de Jacuí MG descritos no
edital, incluindo mão de obra referente a materiais adquiridos de
outros fornecedores e fornecidos pela Câmara Municipal de Jacuí
MG para os mesmos fins. Data 17/04/2019, 13:15h. O Edital está à
disposição dos interessados na sede da Câmara Municipal de Jacuí/MG, pelo
telefone (35) 3593-1720 ou pelo email: camarajacui@hotmail. com, 26
de Março de 2019. José , Presidente do Legislativo Municipal.
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Terreno sujo de matagal cheio de insetos e bichos peçonhentos, preocupa e incomoda moradores da Vila Muschioni 1

O Governo de Minas Ge-
rais está com o processo se-
letivo aberto, voltado aos ser-
vidores da Educação para
ocupar o cargo de Superinten-
dente Regional de Ensino.
"São 47 vagas e as inscrições
para a etapa de Certificação
ocupacional acontece até o
próximo dia 2 de abril", anun-
cia o atual diretor da Superin-
tendência Regional de Ensino
de São Sebastião do Paraíso,
Alípio Mumic Filho. Ele expli-
ca que o processo integra o
Programa Transforma Minas
que pretende preencher cer-
ca de 540 cargos dentro do
Governo do Estado em diver-
sas funções.

A Superintendência Regi-
onal de Ensino (SRE) é o 'bra-
ço' da Secretaria de Estado de
Educação (SEE) que está mais
próximo das escolas estadu-
ais. É primeiro nelas que os
diretores e prefeituras recor-
rem para tirar dúvidas e bus-
car orientações. A importân-
cia dessa unidade administra-
tiva se reflete nos resultados
educacionais e na efetivação
da implantação da política
educacional no Estado.

Para ampliar esses efeitos
positivos, de forma inovadora,
o Governo de Minas está rea-
lizando um processo seletivo
voltado aos servidores da
Educação para ocupar o car-
go de Superintendente Regio-
nal de Ensino. São 47 vagas e
as inscrições para a etapa de
Certificação ocupacional de-
verão ser feitas até 11h59 da
manhã do dia 2 de abril.
"Estamos neste momento na
fase de Certificação. A legis-
lação exige isso através de
uma Lei Delegada, para quem
ocupa cargo de direção. No
meu tempo eu era o único que
tinha a certificação, por isso

fui nomeado Diretor Educaci-
onal e não Superintendente",
esclarece o diretor da 35ª
SRE.

Conforme Alípio Mumic
Filho, agora esta possibilidade
foi franqueada a todos os ser-
vidores públicos efetivos, mas
é necessário que o candidato
esteja certificado. Para os de-
mais cargos em aberto dispo-
nibilizado pelo Governo de
Minas que são de recrutamen-
to amplo não há esta exigên-
cia, esclarece. A pessoa ins-
crita acessara o site www.mg.
gov.br/transforma-minas e irá
preencher os dados solicita-
dos. "Todo o processo nesta
fase e feita pela internet, in-
clusive as entrevistas são on
line e existe as etapas elimi-
natórias", detalha. Ao final do
processo a escolha do gover-
nador se dará entre todos os
que foram devidamente habi-
litados, acrescenta Alipinho.

Na fase de seleção, os
profissionais certificados que
quiserem participar poderão
indicar interesse em até duas
Superintendências do interior
do Estado ou em três SREs
metropolitanas. Ao longo de
todo o período da seleção, os
profissionais passam por aná-
lise de currículo e de antece-
dentes, avaliação preliminar
de conhecimento e de aderên-
cia aos desafios educacionais
de Minas. Também haverá
avaliação através de entrevis-
tas e por mapeamento de com-
petências. Esse processo re-
sultará em uma lista de pro-
fissionais aptos a serem se-
lecionados para ocupar o
cargo de Superintendente
Regional de Ensino, e a pre-
visão é de que o governo
escolha e nomeie os 47 titu-
lares dessas posições até o
final de maio.

ATRIBUIÇÕES
No caso de São Sebastião

do Paraíso a 35ª SRE é res-
ponsável por 16 municípios in-
cluindo a sede. Para este ano
o órgão possui um orçamento
de R$ 514.279,00. A reparti-
ção possui servidores em
exercício, sendo três designa-
dos, 62 efetivos e um de re-
crutamento amplo. Ela atua
sobre 16 escolas de ensino su-
perior, 39 do Estado, 107 da
Rede Municipal e 50 particu-
lares totalizando 195 unidades.

O responsável pela regio-
nal coordenará ações pedagó-
gicas, administrativas e de
gestão de recursos humanos,
nas escolas e na sede. O pro-
fissional tem entre seus obje-
tivos melhorar os resultados
educacionais, aprimorar a ges-
tão escolar com foco na
melhoria dos processos de
ensino-aprendizagem e garan-
tir o uso eficiente do recurso
público da educação. As Su-
perintendências Regionais de
Ensino (SREs) estão espalha-
das por todo o Estado.

O superintendente regional
de Ensino responde às lideran-
ças de operação de rede da

sede da Secretaria, faz a
gestão de quatro diretorias em
Superintendência de Porte I
ou de três diretorias em Su-
perintendência de Porte II.
Entre as suas atribuições es-
tão atividades relacionada a
orientar, monitorar e avaliar os
indicadores de fluxo e apren-
dizagem das escolas sob sua
responsabilidade, com
consequente planejamento e
coordenação de ações para
melhoria do processo de ensi-
no e aprendizagem.

Também compete a ele
coordenar a análise e moni-
torar o registro e a difusão de
dados e informações educa-

cionais, no âmbito das esco-
las estaduais de sua jurisdição.
Ele atua ainda no sentido de
apoiar os diretores no estabe-
lecimento de metas para as
unidades escolares a partir das
devolutivas pedagógicas e das

diretrizes da Secretaria de
Educação, bem como para a
mobilização para o alcance
das mesmas. Trabalha ainda
para fazer cumprir as legisla-
ções em vigor, portarias, re-
soluções e as orientações da

Secretaria de Estado de Edu-
cação de Minas Gerais no âm-
bito da Superintendência Re-
gional de Ensino e nas unida-
des escolares na sua área de
abrangência, entre outras atri-
buições.

Governo abre processo seletivo para
superintendente regional de ensino

Sebastião Tadeu Ribeiro

Vários moradores que re-
sidem nas ruas Benedito
Andrade e Arthur Pires de
Morais, Vila Muschioni, em
São Sebastião do Paraíso, pro-
curaram o Jornal do Sudoes-
te para relatar que estão en-
frentando problemas com ter-

Terreno sujo na Vila Muschioni preocupa
moradores, que já reclamaram na prefeitura

renos sujos próximo às suas
residências, afirmando que
reclamação já foi registrada na
Prefeitura, mas não foram
atendidos.

Na rua Arthur Pires de Mo-
rais existe um terreno vago
onde anteriormente havia uma
edificação residencial, que foi
demolida. No local se formou

um matagal que está deixando
moradores da vizinhança bas-
tante preocupados.

A senhora Adriana Garcia
que reside na rua Benedito
Andrade, n.º 72 afirmou que
no referido terreno existem ra-
tazanas, pernilongos, escorpi-
ões, cobra e fica descartada a
possibilidade de ser foco,

criadouro de mosquito trans-
missor da dengue. “Eu já pe-
guei dengue por duas vezes,
tenho enorme receio de con-
trair a doença pela terceira vez,
e não suportar”, disse

Ela afirma que já matou
cobra dentro de seu quintal e
há cerca de duas semanas per-
deu seu cachorro de estima-

ção que foi picado por escor-
pião. “Meu maior medo é por-
que tenho uma netinha com
cinco meses, e se ela for pi-
cada por escorpião ou contrair
a dengue, poderá haver sérias
consequências”, disse Adri-
ana.

Realmente o matagal exis-
tente no referido lote que faz

frente para a rua Arthur Pires
de Morais, fundos com a casa
da senhora Adriana, na rua
Benedido de Andrade, está
muito sujo.

O proprietário mandou dar
uma roçada, não adiantou,
porque continua sujo precisan-
do de uma boa capina e se re-
tirar o mato.

TRANSFORMA MINAS INOVA NA GESTÃO DE PESSOAS
Programa inovador de gestão de pes-

soas do Governo de Minas Gerais tem
vagas de chefia, direção e superinten-
dência das secretarias e órgãos da ad-
ministração direta e indireta em órgãos
públicos estaduais, que serão
disponibilizadas ao longo do ano. Na pri-
meira fase da seleção, são oferecidas
quatro vagas para os cargos de subse-
cretário da Receita Estadual da Secre-
taria de Estado de Fazenda (SEF);
subcontrolador do Governo Aberto e
Corregedor-Geral, da Controladoria-
Geral do Estado (CGE) e superintenden-
te de Proteção Social da Secretaria de
Desenvolvimento Social (Sedese).

O governo ressalta que a seleção se
dará exclusivamente pelo site
www.transformaminas.mg.gov.br. Para
saber detalhes dos cargos, exigências,
atribuições e salários, basta navegar pelo
site mencionado. Na aba "Seleções Aber-
tas" é possível checar às vagas disponi-
bilizadas. Importante salientar que, inici-
ado o processo de inscrição, o candida-
to deverá dar aceite ao Termo de Res-
ponsabilidade, disponível na platafor-
ma, que dispõe sobre as regras do pro-
cesso. Desta forma, todos os interes-
sados, inclusive servidores do Estado,
podem se inscrever no programa do
Governo de Minas Gerais, que foca a

gestão de pessoas por mérito e por
competência.

O programa dará continuidade ao pro-
cesso que se iniciou com a seleção dos
secretários e é inspirado em modelos e
práticas bem-sucedidas de gestão de
pessoas no setor público, adotados em
países como Austrália, Chile e Reino
Unido. Até o final do ano, deverão ser
oferecidos, ao longo do processo, 300
postos na administração direta, sendo
que a administrativa indireta, em um se-
gundo momento, deverá disponibilizar
200 vagas a serem preenchidas por meio
da nova metodologia de contratação do
Governo.

Segundo informações da Secreta-
ria de Planejamento e Gestão do Gover-
no de Minas o objetivo é transformar a
cultura de gestão de pessoas no setor
público, replicar as melhores e mais
atualizadas práticas da iniciativa privada
e de setores públicos no mundo. A inten-
ção é selecionar lideranças em grande
escala para o governo. A iniciativa tem
por objetivo escolher as melhores pes-
soas para aprimorar a gestão do Estado
e, cada vez mais, profissionalizá-la, cri-
ando critérios objetivos de meritocracia.
O programa não criará novos cargos e,
consequentemente, não trará novas des-
pesas ao Estado.


